



Le Patriarche Cyrille rencontre le Président de la République serbe de Bosnie, M. Dodik



Le 11 mars 2014, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu dans ses appartements de l'église du Christ Sauveur le Président de la République serbe de Bosnie et Herzégovine. L'entretien avait lieu avant la cérémonie de remise du prix Alexis II « Pour action remarquable en faveur du renforcement de l'unité des peuples orthodoxes. Pour l'établissement et la diffusion des valeurs chrétiennes dans la société » pour l'année 2013.

Prenaient part à cette rencontre le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Antoine de Moravici, représentant de l'Église orthodoxe serbe auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, D. Perovic, chef de la représentation de la République serbe à Moscou, A. Maslov, directeur du Quatrième département européen du ministère des Affaires étrangères russe, V. Alexeev, président de la Fondation publique internationale pour l'unité

des peuples orthodoxes.

Le Patriarche Cyrille a accueilli son hôte en disant : « Nous sommes très heureux que vous soyez lauréat du prix cette année. Nous connaissons bien votre position : vous êtes orthodoxe et, en tant que président de la République serbe de Bosnie, vous prenez à cœur la restauration des églises et accordez votre soutien à l'Église orthodoxe. Nous savons que vous prenez soin des Serbes résident sur le territoire de l'état dont la République serbe fait partie, nous savons avec quelle honnêteté et fermeté vous défendez les intérêts de votre peuple orthodoxe. »

Le Primat de l'Église russe a constaté que la République serbe de Bosnie était la région la plus prospère de la Bosnie-Herzégovine. « Cela veut dire que le peuple serbe est laborieux et talentueux, qu'il sait travailler et s'assure l'essentiel de sa subsistance même dans des conditions difficiles ».

Le Patriarche Cyrille a rappelé ses souvenirs de voyage dans ce pays pendant la guerre. « Je me souviens de mes rencontres avec les dirigeants de la République serbe, je me souviens avec quelle peine nous étions parvenus à Sarajevo. Nous avons vu de nos yeux tous les dégâts causés par la guerre et nous nous réjouissons de voir la paix et la prospérité régner aujourd'hui en République serbe. Dieu fasse que cela continue. »

Le Président Milorad Dodik a remercié du prix qui allait lui être remis.

« Nous sommes très reconnaissants du soutien que vous accordez au peuple serbe et à la République serbe. Le peuple russe, l'état russe sont notre meilleur ami et notre meilleur partenaire... », a-t-il dit.

Le Président Dodik a souligné l'importance de l'unité spirituelle des peuples russe et serbe, de la renaissance religieuse qu'ils vivent après des décennies d'athéisme officiel. Miroslav Dodik est revenu ensuite sur le témoignage des nouveaux-martyrs et confesseurs russes et serbes.

« L'Église orthodoxe est très importante pour l'identité nationale du peuple serbe et de la République serbe » a-t-il ajouté. Il a parlé du respect et du soutien que les autorités de la République serbe accordaient à l'Église et a transmis au Patriarche Cyrille les salutations des hiérarques de l'Église orthodoxe serbe en fonction sur le territoire de la république, l'évêque Ephrem de Banja Luka et l'évêque Grégoire de Zahumlje et d'Herzégovine.